



FUNDACIÓN
SOCIOCULTURAL
BALONCESTO

Federación Española de Baloncesto



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE ASUNTOS EXTERIORES
Y DE COOPERACIÓN



CENTRO INTEGRAL AFRICA Proyecto Casa España

A ejecutar en Senegal, Mali y Costa de Marfil, conjuntamente con la Agencia Española de Cooperación Internacional y FIBA África. Se trata de un proyecto integral (salud, educación y deporte) destinado a menores en riesgo de exclusión social y mujeres. La educación será homologada por los respectivos Ministerios de Educación de los países en los que se desarrollará la acción social.

PROYECTOS





ESCUELA DEPORTIVA TÁNGER

La segunda edición del proyecto comenzó el pasado 18 de noviembre y se extenderá hasta el 30 de junio de 2010. Colaboran el club IRT Tánger, en el que la FEB se ha encargado de la formación de sus equipos jóvenes, la reestructuración de su área deportiva y la implantación del Método FEB. La Federación de Marruecos ha homologado los cursos de entrenadores de primer nivel que se han realizado en Rabat, Tánger y Tetuán.



FUNDACIÓN
SOCIOCULTURAL
BALONCESTO

Federación Española de Baloncesto



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE ASUNTOS EXTERIORES
Y DE COOPERACIÓN



CENTRO DE MEDICINA DEPORTIVA

El centro está ubicado en Abidjan, capital de Costa de Marfil. Con la colaboración de la Agencia Española de Cooperación Internacional se va a desarrollar en los próximos meses una serie de cursos de formación que, unidos al nuevo material disponible en el centro, lo convertirán en uno de los más avanzados de África Occidental.

El pasado mes de diciembre, la Fundación FEB invitó a Sevilla (Hospital Virgen del Rocío) a médicos marfileños con el fin de que conocieran el material y practicasen con él.

PROYECTOS

